

## ABSTRAK

RSU Kabupaten Tangerang adalah instansi pelayanan kesehatan Unit Pelaksana Teknis Daerah Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang. RSU Kabupaten Tangerang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan dan gawat darurat. Pelayanan kesehatan paripurna adalah pelayanan yang meliputi promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif. Hari jadi Rumah Sakit Umum Kabupaten Tangerang ditetapkan pada tanggal 5 Mei 1964 yang ditandai dengan digunakannya Rumah Sakit yang berlokasi di Jalan Jenderal Ahmad Yani No. 9 Tangerang. Pada Tanggal 18 Maret 2013, berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Rumah Sakit Umum Kabupaten Tangerang ditingkatkan menjadi Rumah Sakit Kelompok B Pendidikan Satelit FKUI.

Dalam rangka meningkatkan pelayanan berupa penyedia jasa pelayanan kesehatan baik kuratif maupun rehabilitatif kepada masyarakat, RSU Kabupaten Tangerang membutuhkan Sistem Informasi Manajemen Rumah Sakit (SIMRS) untuk meningkatkan efisiensi dan efektifitas operasional rumah sakit sesuai dengan arahan dalam Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 82 Tahun 2013 Tentang Sistem Informasi Manajemen Rumah Sakit. SIMRS bertujuan untuk melaksanakan kebijakan penyederhanaan birokrasi untuk mewujudkan organisasi yang lebih proporsional, efektif, dan efisien guna meningkatkan kinerja pelaksanaan tugas Kementerian Kesehatan yang disebutkan dalam Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 25 Tahun 2020 Tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Kesehatan. Dalam mengembangkan SIMRS membutuhkan sebuah rancangan yang disebut Enterprise Architecture (EA). EA dapat memudahkan rumah sakit untuk membuat rencana strategi bisnis dan merancang sebuah sistem yang terintegrasi satu dengan yang lain untuk membuat proses bisnis organisasi menjadi lebih efisien. Batasan jurnal pada perancangan EA SIMRS ini yaitu pada Bidang Pelayanan Penunjang RSU Kabupaten Tangerang. Perancangan EA dilakukan menggunakan referensi dari Permenkes SIMRS, Renstra RSU Kabupaten Tangerang, dan Framework EA TOGAF ADM. Perancangan EA ini menghasilkan *enterprise architecture* pada RSU Kabupaten Tangerang yang diharapkan dapat menjadi acuan dalam mengembangkan sistem informasi untuk meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

**Kata Kunci :** Rumah Sakit, Arsitektur Enterprise, SIMRS, TOGAF ADM